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Seniorenbeirat Puchheim 

P r o t o k o l l

  
zur 24. Sitzung des Seniorenbeirats 

am Donnerstag den 21.07.2022 
im Wohnpark Roggenstein 

Beginn: 17.30 Uhr Ende: 19.30 Uhr 

An Stadt Puchheim, Amt für Soziales und Jugend, Frau Weyland verena.weyland@puchheim.de 
 Zur Weiterleitung nach Satzung an: 1. Bürgermeister und die Fraktionen des Stadtrats 
 Seniorenreferentin Frau Barbara Ponn ponn@stadtrat-puchheim.de 
 Seniorenreferent Herr Michael Peukert peukert@stadtrat-puchheim.de 
 Mitglieder des Seniorenbeirats per E-Mail 
  

z. K. Frau Schmeiser - Baureferat  beatrix.schmeiser@puchheim.de 
 Frau Mehner – Geschäftsstelle Stadtrat  antonia.mehner@puchheim.de 
 Allen Mitgliedern des Behindertenbeirats per E-Mail 
  

Anwesend: Hr. Dr. Türkner, Hr. Hager, Hr. Masius, Fr. Nehls, Fr. Pinna, Hr. Ruppenthal 

Entschuldigt: Hr. Behrend 

Gäste: Hr. Peukert (Seniorenreferent), Hr. Dr. Ullmann (BBR), Hr. Spar (BBR) 

 

TOP 0 Begrüßung, Tagesordnung  

Hr. Dr. Türkner begrüßte alle Anwesenden zur 24. Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Die 
Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 

TOP 1 Protokoll der Sitzung vom 23.06.2022 

 Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 2 Bericht aus dem Stadtrat 

ASU am 12.07 
Vorstellung der VU LOST. Diese wurde mit wenigen Kommentaren durchgewinkt. Es gab keine 
Empfehlungen an den Stadtrat. Es wird zunächst nicht viel passieren, da die Eigentümer zustimmen 
müssen. 

Antrag der Grünen auf „freiwillig 30 km/h“. Die PI Germering sprach sich dagegen aus. 

Bebauungsplan Laurenzer Grundschule 

Stadtrat am 21.05.2022 
nicht-öffentliche Sitzung 

 

TOP 3 Haus Elisabeth  

Bericht von Hr. Dr. Türkner von seinem Gespräch mit Hr. Kohrhammer am 13.07.2022 
Es fehlt wie überall Personal und es gibt viel Personalwechsel. 95% der Pflegekräfte sind geimpft. 
Theoretisch sind tägliche Corona-Testungen möglich. Es gibt nur 28 Einzelzimmer. Von 130 Plätzen 
sind nur 102 belegt. Es ist immer ein Nachtdienst vorhanden. Der geschützte Bereich soll im Lauf der 
Zeit abgebaut werden. Langfristig ist geplant, den stationären Teil zu Gunsten von Betreutem Wohnen 
abzubauen und zusätzlich Tagespflege anzubieten.  

Für Kurzzeitpflege fehlt zurzeit das Personal. Es gibt nur eingestreute Kurzzeitpflege, sofern Plätze 
vorhanden sind.  

Der von der Kasse gezahlte Verpflegungssatz incl. Getränke beträgt pro Tag 6 €. Bei den rasant 
steigenden Kosten wird es immer schwieriger eine gute Verpflegung anzubieten. Es konnten aber 
schon gewisse Verbesserungen erreicht werden.  

Hr. Kohrhammer versucht generell, Verbesserungen zu erreichen. 
Zum Investor: kleine Schäden werden schnell repariert. Zu Umbauplänen liegen keine Informationen 
vor. Hierzu kann Hr. Härtlein von der Diakonie FFB evtl. Auskunft geben 

 

TOP 4 Gesunde Kommune 

Aktueller Stand: siehe E-Mail von Fr. Weyland.  

Der SB wird gebeten zu einzelnen Punkten Stellungnahmen abzugeben. 
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TOP 5 Demenzbetreuung 

Bericht von Fr. Pinna 
Es gibt bei der NbH wieder zwei Gruppen: Montag-Nachmittag mit zuletzt nur 3 Personen, Mittwoch –
Nachmittag mit 6 – 8 Personen. Zuständig ist Fr. Christine Walk (ZAP). 
 

TOP 6 VU LOST 

 Der Bericht darüber wurde im ASU vorgestellt (siehe TOP 2). 

 

TOP 7 Barrierefreier S-Bahnhof 

Berichte zu Verzögerungen bei 2. Stammstrecke sind in der Presse erschienen. 
Begehung mit Verkehrsausschuss am 13.09.2022 
Treffen der „BI S4-Ausbau jetzt“ mit Sprecher-Neuwahl und Rückblick auf die vergangenen 11 Jahre am 
12.07.2022 in FFB. 
 

TOP 8 Veranstaltungen 

Vortrag „Im Alter sicher leben“ am 07.09.2022 um 15 Uhr im WpRo von der Kripo FFB.  

Der Plakatentwurf von Hr. Ruppenthal wurde angenommen. 

Die Vortragsankündigung wird in der nächsten Ausgabe von Puchheim aktuell erscheinen. 

Weitere Themen:  

Das Thema „Bestattungskultur im Wandel der Zeit“, gehalten von einem Bestattungsunternehmen, 
würde sich gut für den November eignen. Fr. Nehls wird mit einem Bestattungsunternehmen Kontakt 
aufnehmen. 

Zum Thema Demenz wären Anfangsinformationen als Hilfe für die Angehörigen wünschenswert (Fr. 
Bauer, Fr. Pinna).  

Der geplante Vortrag von Fr. Schlüter über Zuschussmöglichkeiten wird in das nächste Jahr 
verschoben. 

 

TOP 9 Verschiedenes / Informationen 

Der Jugendbeirat war für die heutige Sitzung eingeladen, hat sich aber nicht gemeldet. 

Bericht aus dem BBR (Protokoll liegt vor) 

Fachtagung Demenz am 09.07.2022: Vom SB war niemand anwesend. 

LKSB am 20.07.2022: Prävention für ältere Menschen, Vortrag von Hr. Rein Kripo FFB 

Bay. Demenzwoche vom 16. bis 25. September 

Nächstes Jahr sind SB-Wahlen. Jede/r soll sich Gedanken machen, wer weiter machen will bzw. wer 
kennt Personen, die sich für den SB interessieren könnten. 

 

TOP 10 Termine  

Stadtrat am 26.07.2022 um 19 Uhr im Rathaus 
Vortrag am 07.09.2022 um 15 Uhr im WpRo 
Seniorenbeirat am 15.09.2022 um 17:30 Uhr im WpRo 

 

 

 
 gez. Dr. Karl-Heinz Türkner gez. Franz Hager 
 Vorsitzender Schriftführer 


